

BEAR CREEK MINING INFORMA DE UNA PRODUCCIÓN DE 12,025 ONZAS DE ORO EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2023

14 de abril de 2023, Vancouver, Columbia Británica - Bear Creek Mining Corporation (TSXV: BCM) (OTCQX: BCEKF) (BVL: BCM) ("Bear Creek" o la "Compañía") anuncia que produjo 12,025 onzas de oro y 40,105 onzas de plata de la mina Mercedes ("Mercedes") durante los tres meses finalizados el 31 de marzo de 2023 ("T1 2023"). La producción de oro durante el 1T 2023 se situó aproximadamente en el punto medio de las expectativas proporcionadas por la Compañía en su comunicado de prensa de fecha 24 de febrero de 2023 (11,500 a 13,500 onzas de oro).

Eric Caba, presidente y director de operaciones de Bear Creek, afirma: "Nos complace que la producción del primer trimestre de 2023 de Mercedes esté en línea con nuestras previsiones para el trimestre. Nuestro trabajo fundacional, derivado del programa de mejora de Mercedes que concluyó en enero de 2023, ha preparado la mina Mercedes para una producción mejorada y un desarrollo eficiente y se está dando prioridad a los controles de costos. La producción ha aumentado de forma constante durante el trimestre y estamos a punto de añadir mineral de mayor ley de San Martín y Rey de Oro a la cadena de producción. El efecto neto previsto de estos avances es una mejora de la producción de oro en los próximos trimestres y, en particular, en el segundo semestre de 2023."

Los resultados de producción y desarrollo del trimestre finalizado el 31 de marzo de 2023 son los siguientes:

	Q1 2023
Mineral extraído (toneladas)	133,621
Mineral procesado (toneladas)	134,487
Recuperación de oro (%)	95.56
Ley de oro procesado (gpt)	2.91
Onzas de oro producidas	12,025
Onzas de plata producidas ⁽¹⁾	40,105
Onzas de oro vendidas ⁽²⁾	9,304
Onzas de oro en streaming ⁽³⁾	3,182
Desarrollo operativo (mts)	548
Desarrollo del capital (mts)	496

- (1) La producción de plata se entregó en virtud de una obligación de streaming preexistente.
- (2) Onzas de Au vendidas a precios de mercado.
- (3) Onzas de Au vendidas a los precios del flujo de oro contratados.

La planificación y el desarrollo de la mina Mercedes iniciaron el cambio hacia depósitos de mayor ley que utilizan métodos de minería de corte y relleno durante el primer trimestre de 2023, lo que se espera que apoye el aumento de la producción y la reducción de los costes durante el resto del año. El rendimiento aumentó de forma constante durante el trimestre a medida que el yacimiento de Marianas entraba en producción. Un avance más lento de lo previsto en los trabajos de desarrollo retrasó la producción, y el consiguiente aumento

de la ley previsto, de los yacimientos de San Martín y Rey de Oro. No obstante, se espera que los yacimientos de San Martín y Rey de Oro entren en producción y empiecen a contribuir a la producción de oro a principios del segundo trimestre de 2023.

Bear Creek espera anunciar sus resultados financieros del primer trimestre de 2023 alrededor del 25 de mayo de 2023.

En nombre del Consejo de Administración,
Anthony Hawkshaw
Consejero Delegado

Para más información, póngase en contacto con
Barbara Henderson - VP Corporate Communications
Directo: 604-628-1111
Correo electrónico: barb@bearcreekmining.com
www.bearcreekmining.com

Suscríbese a las noticias de Bear Creek Mining

Divulgación NI 43-101

La información científica y técnica contenida en este comunicado de prensa se basa en programas de trabajo e iniciativas llevadas a cabo bajo la supervisión de Andrew Swarthout, Geólogo Profesional Certificado por la AIPG, director de la empresa y Persona Cualificada ("QP") según se define en la norma NI 43-101, y/o ha sido revisada y aprobada por éste.

Advertencia sobre la información prospectiva

El presente comunicado de prensa contiene previsiones de futuro relativas a: la producción prevista de la mina Mercedes, y de los distintos yacimientos de la mina Mercedes, durante 2023, tanto trimestral como anualmente; las contribuciones previstas a la producción de los distintos yacimientos de la mina Mercedes y la proporción de las mismas que se cubrirá mediante operaciones de corte y relleno; las expectativas relativas al aumento de la ley de alimentación del molino de Mercedes;. Estas afirmaciones de carácter prospectivo se facilitan a fecha del presente comunicado de prensa y reflejan predicciones, expectativas o creencias sobre acontecimientos futuros basadas en las expectativas de la empresa en el momento en que se realizaron las afirmaciones, así como en diversas suposiciones realizadas y en la información de la que disponen en la actualidad. Al hacer las declaraciones prospectivas incluidas en este comunicado de prensa, la Compañía ha aplicado varias suposiciones materiales, incluyendo, pero no limitado a suposiciones relacionadas con el desarrollo planificado de la Compañía y las actividades operativas, objetivos de negocio, metas y capacidades, recursos financieros y liquidez, suposiciones relacionadas con los precios del oro y la plata, y la expectativa de que el desarrollo anticipado y los resultados operativos no diferirán materialmente de las expectativas. A 30 de septiembre de 2022, la empresa tenía un déficit de capital circulante de 43,5 millones de dólares y la mina Mercedes está sujeta a una serie de acuerdos de cánones y flujos. No hay garantía de que se dispondrá de fondos suficientes para cumplir con estas obligaciones y la Compañía puede verse obligada a recaudar fondos a través de la emisión de capital o por otros medios. No se puede garantizar que se disponga de dicha financiación y, en caso afirmativo, en términos y condiciones aceptables. Aunque la dirección considera que estas hipótesis son razonables basándose en la información de que dispone, pueden resultar incorrectas. Por su propia naturaleza, las declaraciones prospectivas implican riesgos e incertidumbres inherentes, tanto generales como específicos, y existe el riesgo de que las estimaciones, previsiones, proyecciones y otras declaraciones prospectivas no se cumplan o de que los supuestos en los que se basan no reflejen la experiencia futura. Advertimos a los lectores que no depositen una confianza excesiva en estas declaraciones prospectivas, ya que una serie de factores importantes podrían hacer que los resultados reales difirieran materialmente de las expectativas expresadas en ellas. Estos factores de riesgo pueden enunciarse de forma general como el riesgo de que no se cumplan las hipótesis expresadas anteriormente, pero pueden incluir riesgos adicionales, tal y como se describen en el último Formulario de Información Anual de la empresa y en otros documentos de divulgación presentados por la empresa en SEDAR. La lista anterior de factores que pueden afectar a los resultados futuros no es exhaustiva. Los inversores y otras personas deben considerar cuidadosamente los factores anteriores y otras incertidumbres y posibles acontecimientos. La Empresa no se compromete a actualizar ninguna declaración prospectiva, ya sea escrita u oral, que la Empresa o cualquier persona que actúe en su nombre pueda realizar ocasionalmente, salvo que así lo exija la ley.

Ni TSX Venture Exchange ni su Proveedor de Servicios de Regulación (tal y como se define este término en las políticas de TSX Venture Exchange) aceptan responsabilidad alguna por la adecuación o exactitud de este comunicado.